

Fortalecen relaciones Bolivia y Rusia con encuentro entre presidentes en Moscú



La Paz, 7 jun (RHC) El presidente boliviano, Evo Morales, viajará la semana próxima a Moscú, para dialogar con las autoridades gubernamentales y gestionar una millonaria inversión de el sector hidrocarburífero.

“El martes estoy viajando a Rusia para firmar un acuerdo de inversión de mil millones de dólares para temas de hidrocarburos. No iré de paseo al Mundial de fútbol”, sentenció.

Estas declaraciones surgen ante las críticas de la oposición sobre la presencia del jefe de Estado en Rusia el 14 de junio, cuando se inaugurará la Copa Mundial de Fútbol.

En esa fecha el mandatario boliviano tiene previsto reunirse con el presidente ruso, Vladímir Putin.

El presidente boliviano, Evo Morales, afirmó también que existen muchos desafíos pendientes y acusó a la derecha de mentir sobre diversos hechos en el país.

Hay que estar preparados para enfrentar las mentiras y acusaciones de quienes intentan desestabilizar el gobierno y todo lo

alcanzado en 12 años, comentó Morales.

Tras entregar un puente vehicular que conectará los municipios Chimoré y Villa Tunari en el departamento de Cochabamba, el mandatario insistió en la importancia de la unidad para mantener el proceso de cambios.

Debemos estar unidos, a pesar de nuestras diferencias culturales, comentó el estadista, quien reiteró que esa unidad permitió cambiar Bolivia.

En otro momento indicó que la obra entregada en la jornada demandó una inversión 41 millones de bolivianos (cerca de seis millones de dólares).

“Por este puente pasarán nuestros productos y nos permitirá exportar, prepárense para obtener créditos e incrementar el criadero de peces y poder exportar pescados de la región del Trópico”, aseguró Morales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/164081-fortalecen-relaciones-bolivia-y-rusia-con-encuentro-entre-presidentes-en-moscu>



Radio Habana Cuba